
平成２４年度第２回座間市防災会議 会議録 

 

議  題 １ 座間市地域防災計画（案）について 

 

日  時 平成２５年３月２５日（月）午前１０時３０分～１２時 

開催場所 座間市役所６階 全員協議会室 

出 席 者 会長（市長） 委員（２５名） 

欠 席 者 ５名 

決議事項 座間市地域防災計画（案）が承認された。 

 

議  事   

 議題  

１座間市地域防災計画（案）について 

事務局から座間市地域防災計画（案）について、パブリックコメ

ントに寄せられた意見や第１回会議での審議結果からの修正箇所に

ついて説明があった。 

計画案の内容について審議が行われ、本会議で出された意見のう

ち、計画に反映させるものについては最終の調整をおこない、「座間

市地域防災計画」とすることについて承認された。 

 

[質疑応答] 

○委員 地域防災推進員の部分で、地区の人員配置については柔軟

な対応をお願いしたい。また、災害時要援護者についても支

援方法について具体的にしていただいきたい。（意見） 

○委員 二次避難所の所管は、どこになりますか。運営は大変なの

で予め担当を決めておくべきと思いますが。 

事務局 災対福祉部と表記します。 

○委員 北・東地区文化センター、公民館の所管は教育部なので、

避難所運営も教育部では？ 

事務局 避難所の運営については、災対福祉部の位置づけとなって

おります。 

○委員 自治会に対する負担は増している。どう対応していくか。 

事務局 負担のバランスについては、配慮したい。 

 



○委員 「防災訓練」という名称は、例えば「災害対応訓練」にし

たほうがよいのでは？ 

事務局 「防災訓練」は個々の訓練の総称としているが、名称につ

いては考えていきたい。 

○委員 「被災地のボランティア支援」の部分は、市内で活動する

ボランティアという意味であることをわかりやく、    

また、ボランティア保険に関する記述をきちんと位置付け

るべきと思うが。  

事務局 表現については考えます。ボランティア保険の適用範囲に

などについても確認したい。 

○委員 遺体収容・安置施設は、スカイアリーナとなっているが、 

   協定により他県からの応援集結場所や関係機関の代替施設で

もある。キャパシティの面で問題はないか。  

事務局 体育室以外の小ホールや会議室を割り当てる考えでおりま 

す。  

○委員 駅敷地内での一時滞在スペースの確保については、出来る

限り努力したいが対応は難しい。 

事務局 表記に配慮します。 

○委員 食料の供給で精米 200ｇとあるが、必ずしも行き渡るか確

約できないので具体的な表現はどうなのか？ 

事務局 数値の背景を確認したい。 
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その他事項   事務局から人事異動に伴う委員の変更が生じた場合の変更手続

きについて説明があった。 

 

 


